

AVEC NACHOS, LA VILLE ROSE VOIT ROUGE !

Après avoir conquis l'agglomération toulousaine à deux reprises, NACHOS compte bien devenir l'endroit incontournable des habitants avec l'ouverture de son troisième restaurant dans le centre commercial Gramont, le 26 août dernier.

« UNE PRÉSENCE TERRAIN RENFORCÉE : UNE OUVERTURE À SUCCÈS ! »



Ouverture de NACHOS Toulouse Gramont

C'est donc fin août que NACHOS a ouvert son 3^{ème} restaurant à Toulouse, et le 27^{ème} du réseau. Comme à chaque ouverture, l'objectif de la franchise est de faire découvrir le concept au plus grand nombre. Une campagne de communication massive sur les réseaux est mise en place dont le but est d'offrir des centaines de fajitas le jour de l'ouverture. Mais, cela s'accompagne impérativement d'une présence renforcée sur le terrain en amont en réalisant des campagnes de démarchage auprès des acteurs locaux et de street marketing dans l'environnement de proximité du futur restaurant. Le résultat ? Des centaines de personnes qui attendaient avec impatience l'ouverture !